

#WEST 20. Oktober 2020

PrivatbahnerInnen zum Austausch in Bad Sassendorf

Privatbahn-Mitglieder der Betriebsgruppen (BG) Abellio Rail NRW und der KEOLIS eurobahn trafen sich zum Austausch in Bad Sassendorf. Wir leben Gemeinschaft! Nach unserem EVG-Motto startete die BG Abellio Rail NRW mit ihrem Seminar, zu dem am zweiten Tag die Kolleginnen und Kollegen der KEOLIS eurobahn zustießen.



Die gruppenspezifischen Themen sind vorerst in beiden Seminaren separat bearbeitet worden. Zum Thema Wettbewerb im öffentlichen Schienenpersonennahverkehr waren die Kollegen Helmut Diener und Manuel Poblitzki von mobifair als Referenten zu Gast.

Beide Betriebsgruppen sind zu dem Referat zusammengekommen und haben miteinander zum Thema diskutiert. „Uns ist wichtig zu erfahren, dass wir gemeinsam die gleichen Probleme im Job haben. Auch wenn unsere Arbeitgeber Konkurrenten auf der Schiene sind, sind wir alle Kolleginnen und Kollegen in einem Boot“, so ein Teilnehmer des Seminars. Ein gemeinsamer

gemütlicher Abend hat das Zusammengehörigkeitsgefühl noch einmal bestärkt. Wir leben Gemeinschaft, ganz besonders in Zeiten der Corona-Pandemie und auch natürlich unter Wahrung der Abstandsregeln.

Downloads



Aushang

(PDF, 895.53 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/20-10-20-Aushang-Abellio-Hamm.pdf)